

Crece confianza en México: EPN

Al conmemorarse el 97 aniversario de la Constitución, reformas dan certeza



GUILLERMO CARDOSO
REPORTERO

QUERETARO, Gro.- El presidente Enrique Peña Nieto manifestó que con las reformas aprobadas en 2013 se incluyeron en nuestra Constitución nuevos derechos e instrumentos de política pública. Dijo que el gobierno de la República trabaja para hacer realidad los derechos de los mexicanos.

Durante la conmemoración del XCVII Aniversario de la Promulgación de la Constitución Política de 1917, el titular del Ejecutivo apuntó que la confianza del mundo en México se amplía y crece por las reformas impulsadas por su administración y aprobadas por el Congreso.

Explicó que el último año ha sido de una profunda actualización de nuestro orden constitucional y destacó que con las reformas, el país retoma su proyecto de nación, además de que hay nuevas instituciones y nuevos instrumentos para mover y transformar a México.

Demandó a la sociedad entera, a los mexicanos y a los Poderes de las distintas entidades federativas del país, trabajar para que nuestra Carta Magna sea cada día que pasa una aspiración y se convierta en una realidad efectiva entre todos los mexicanos.

En el Teatro de la República, donde hace justo 97 años se promulgó nuestra Constitución Política, el primer mandatario de la nación festejó que la calificadora Moody's subiera su nota de México a categoría A3, a partir de las reformas aprobadas en el 2013.

En este sentido, Enrique Peña Nieto externó que las reformas estructurales aprobadas por el Congreso elevan el potencial de crecimiento en el país y hacen posible que la confianza en el mundo se amplía y crezca.

Luego de escuchar a los presidentes de las mesas directivas de las Cámaras de Senadores y Diputados, hizo un público reconocimiento al Congreso de la Unión, con el que, subrayó, hay amplias coincidencias y claridad en cuanto al alcan-

ce de las reformas aprobadas.

"Por ello expreso al congreso y al Constituyente Permanente mi más amplio reconocimiento por el compromiso y la responsabilidad mostradas con toda la nación", puntualizó en su mensaje el titular del Ejecutivo.

Explicó que hace un año los tres Poderes suscribieron un acuerdo muy importante para celebrar el centenario de la Constitución Política mexicana, evento en el que se acordó sumar esfuerzo para honrar a nuestra Constitución.

El Presidente de la República agregó al respecto que se instaló el Comité para el Centenario de la Constitución y se estableció un consejo asesor.

Invito a los Poderes de las entidades federativas, expuso, para que se unan al homenaje nacional y convoque a construir, junto con la sociedad, los derechos que mandata nuestra Ley Suprema, a fin de trabajar para cerrar la brecha entre el proyecto de nuestra constitución y las condiciones reales del país.